



BUPATI BENGKALIS

**SAMBUTAN
BUPATI BENGKALIS
PADA PENGAMBILAN SUMPAH JABATAN
DAN PELANTIKAN PEJABAT ADMINISTRATOR DAN
PEJABAT PENGAWAS DI LINGKUNGAN
PEMKAB. BENGKALIS**

BENGKALIS, 11 JANUARI 2017

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ

**ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB
SELAMAT PAGI DAN SALAM SEJAHTERA BAGI KITA
SEMUA,**

YANG KAMI HORMATI:

- PIMPINAN BESERTA ANGGOTA DPRD KABUPATEN BENGKALIS;
- REKAN-REKAN ANGGOTA FORUM KOORDINASI PIMPINAN DAERAH BENGKALIS;
- PELAKSANA TUGAS SEKRETARIS DAERAH BENGKALIS;

- KEPALA BADAN KEPEGAWAIAN, PENDIDIKAN DAN PELATIHAN, BESERTASELURUH PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, DAN PEJABAT PENGUKUH SUMPAAH.
- PARA PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PEJABAT PENGAWAS DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS YANG BARU SAJA DIAMBIL SUMPAAH JABATAN DAN DILANTIK, REKAN-REKAN WARTAWAN, HADIRIN DAN UNDANGAN YANG BERBAHAGIA,

DI AWAL KESEMPATAN INI, KAMI KEMBALI MENGAJAK KITA SEMUA, MEMANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, KARENA BERKAT IZIN DAN PERKENAN-NYA, KITA DAPAT HADIR DI TEMPAT INI, DALAM KEADAAN SEHAT WAL'AFIAT, GUNA MENGHADIRI PENGAMBILAN SUMPAAH JABATAN DAN PELANTIKAN PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PEJABAT PENGAWAS, DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, YANG SESAAT TADI KITA IKUTI BERSAMA.

SHALAWAT BERIRING SALAM, MARI KITA SAMPAIKAN KEPADA NABI MUHAMMAD SAW., "ALLAHUMMASHALLI ALA MUHAMMAD WA'ALA ALI MUHAMMAD". SEMOGA KITA MENDAPATKAN SYAFA'AT

BELIAU DI HARI AKHIR KELAK. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIIN.*

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SEBAGAIMANA KITA KETAHUI, SEGALA SESUATU ITU PASTI BERUBAH, TAK ADA SATU HAL YANG ABADI, DAN KEMAJUAN TAK KAN MUNGKIN TERJADI TANPA ADANYA PERUBAHAN.

KEMUDIAN, SECARA STRUKTURAL DAN SEBAGAI BAGIAN DARI SISTEM BERBANGSA DAN BERNEGARA, KHUSUSNYA DI BIDANG PEMERINTAHAN, SETIAP PERUBAHAN DI TINGKAT LEBIH TINGGI, HARUS DIIKUTI DI LEVEL BAWAHNYA. KARENA ADANYA PERUBAHAN DI TINGKAT PUSAT, SUKA TIDAK SUKA, MAKA HAL ITUMESTI DIIMPLEMENTASIKAN DI DAERAH, BAIK ITU PROVINSI, KABUPATEN, MAUPUNKOTA.

SALAH SATU PERUBAHAN DIMAKSUD, YAITU TENTANG PERANGKAT DAERAH. DIUNDANGKANNYA PERATURAN PEMERINTAH ATAU PP NOMOR 18 TAHUN 2016, MEMBUAT SELURUH DAERAH, HARUS MENYESUAIKAN PERANGKAT DAERAH YANG ADA SELAMA INI, DENGAN REGULASI TERKINI DIMAKSUD.

BAGI KABUPATEN BENGKALIS, PERUBAHAN ITU, BUKAN SAJA DIKUTI DENGAN DISAHKANNYA PERATURAN DAERAH NOMOR 3 TAHUN 2016, TENTANG PEMBENTUKAN DAN SUSUNAN PERANGKAT DAERAH, ATAU PERATURAN BUPATI TENTANG STRUKTUR ORGANISASI TATA KERJA SETIAP PERANGKAT DAERAH. TETAPI JUGA HARUS DIBARENGI, DENGAN PENGISIAN APARATUR SIPIL NEGARA ATAU ASN, DALAM JABATAN DI SETIAP PERANGKAT DAERAH. TIDAK SAJA UNTUK PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, TETAPI JUGA PEJABAT ADMINISTRATOR DAN PEJABAT PENGAWAS. KONSEKUENSI ITULAH YANG KITA LAKSANAKAN MELALUI PENGAMBILAN SUMPAH JABATAN DAN PELANTIKAN HARI INI.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

KONSEKUENSI LAIN KEBERADAAN PP NOMOR 18 TAHUN 2016, SEPERTI JUGA DI DAERAH LAIN, JUMLAH PERANGKAT DAERAH DI KABUPATEN BENGKALIS, SECARA KUANTITIF JUGA MENGALAMI PENYUSUTAN. MESKI KECAMATAN Justru sebaliknya, ADA

PENAMBAHAN DARI DELAPAN MENJADI SEBELAS KECAMATAN.

AKIBAT PENGURANGAN TERSEBUT, MAU TIDAK MAU, ASN YANG DAPAT DIANGKAT DALAM JABATAN, JUGA TEREDUKSI DAN HARUS DILAKUKAN SELEKSI SEDEMIKIAN RUPA. SEBAB PENGURANGAN PERANGKAT DAERAH ITU, BERKORELASI LINIER TERHADAP JUMLAH JABATAN YANG DAPAT DIAMANAHKAN KEPADA ASN DI DAERAH INI.

NAMUN PERLU KAMI SAMPAIKAN, BAHWA PADA PRINSIPNYA, MESKI SEPENUHNYA MENJADI KEWENANGAN PEJABAT PEMBINA KEPEGAWAIAN, KAMI SAMA SEKALI TAK ADA NIAT SEDIKITPUN, UNTUK MEMBERHENTIKAN SEORANG ASN, DARI JABATAN YANG SELAMA INI DIEMBANNYA.

KALAU PUNTERJADI, ITU MERUPAKAN SEBUAH KENISCAYAAN YANG TAK DAPAT DIHINDARI. SELAIN TUNTUTAN REGULASI, HAL ITU DILAKUKAN SESUAI KEBUTUHAN ORGANISASI SAAT INI. BUKAN KARENA FAKTOR LAIN. TIDAK KARENA *LIKE AND DISLIKE*, ATAU

HAL-HAL LAIN YANG BERSIFAT SUBJEKTIVITAS. KAMI TEGASKAN, SAMA SEKALI TIDAK DEMIKIAN ADANYA.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SELURUH PEJABAT YANG HARI INI DILANTIK, TERMASUK PARA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA YANG DIKUKUHKAN DI PENGHUJUNG 2016 LALU, MERUPAKAN ASN TERPILIH. ASN YANG SAAT INI KAMI NILAI DARI BERBAGAI ASPEK, MEMILIKI KOMPETENSI YANG DIBUTUHKAN UNTUK MENGEMBAN TUGAS DAN TANGGUNGJAWABDALAM JABATAN YANG DIAMANAHKAN ITU. ASN YANG PANDANGCAKAP DAN MAMPU MEMPERCEPAT TERWUJUDNYA TUJUAN ORGANISASI, MAUPUNVISI KABUPATEN BENGKALIS 2016-2021.

UNTUK ITU, KAMI UCAPAN TAHNIAH, ATAS KEPERCAYAAN YANG DIBERIKAN MASYARAKAT, DAERAH, BANGSA DAN NEGARA, MELALUI PELANTIKANHARI INI.

NAMUN, KARENA DALAM SETIAP AMANAH DALAM JABATAN SEORANG ASN, TENTUADA ASA BESAR YANG DIGANTUNGGAN MASYARAKAT, DAERAH DAN

PEMERINTAH, KAMI BERHARAP, AGAR KEPERCAYAAN YANG DIBERIKAN INI, BENAR-BENAR BERKONTRIBUSI POSITIF, BAGI PERCEPATAN PENINGKATAN KINERJA PERANGKAT DAERAH MASING-MASING, SEHINGGA PENYELENGGARAAN PEMERINTAHAN, PEMBANGUNAN, SERTA PELAYANAN MASYARAKAT, TERLAKSANAKAN LEBIH BAIK DAN SEMAKIN BERKUALITAS DARI SEBELUMNYA. APALAGI SAAT INI, TUNTUTAN MASYARAKAT TERHADAP PENINGKATAN KUALITAS KINERJA ASN APALAGI PEJABAT, JUGAKIAN HARI BERTAMBAH BESAR DAN SEMAKIN KOMPLEKS.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SEPERTI DIAMANAHKAN PASAL 15 AYAT (1), UNDANG-UNDANG NOMOR 5 TAHUN 2014 TENTANG ASN, PEJABAT DALAM JABATAN ADMINISTRATOR BERTANGGUNG JAWAB MEMIMPIN PELAKSANAAN SELURUH KEGIATAN PELAYANAN PUBLIK, SERTA ADMINISTRASI PEMERINTAHAN DAN PEMBANGUNAN.

INI BERMAKNA, SEORANG PEJABAT ADMINISTRATOR MEMILIKI TANGGUNGJAWAB YANG BESAR DALAM MENJALANKAN TUGAS POKOK DAN

FUNGSI SEBUAH PERANGKAT DAERAH. HAL INI TENTU BUKAN PEKERJAAN RINGAN. APALAGI SELAIN MEMAJUKAN PERANGKAT DAERAH, SEORANG PEJABAT ADMINISTRATOR, JUGA HARUS DAPAT MENJADI FIGUR YANG DITAUHADANI.

KARENA ITU, TAK TERKECUALI CAMAT YANG JUGA SEBAGAI KEPALA PERANGKAT DAERAH, YANG HARI INI JUGA DILANTIK, KAMI HARAPKAN AGAR BENAR-BENAR DAPAT MEMAHAMI TANGGUNGJAWAB YANG TAK RINGAN TERSEBUT. TEKADKAN DIRI, JIKA ORANG LAIN BISA, KITA JUGA HARUS LEBIH MAMPU.

SEBAB, SESUAI TANGGUNGJAWAB DIMAKSUD, JIKA NANTI PELAKSANAAN KEGIATAN PELAYANAN PUBLIK, SERTA ADMINISTRASI PEMERINTAHAN DAN PEMBANGUNAN DI SEBUAH PERANGKAT DAERAH, TAK BERJALAN SEMESTINYA, SALAH SATU FAKTOR PENYEBABNYA, DAPAT PATUT KUAT KAMI DUGA, TERLETAK PADA SEORANG PEJABAT ADMINISTRATOR YANG MEMBIDANGINYA.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SEORANG PEJABAT DALAM JABATAN PENGAWASPERTI DIAMANAHKAN PADA PASAL 15 AYAT (2) UNDANG-UNDANG YANG SAMA, BERTANGGUNG JAWAB MENGENDALIKAN PELAKSANAAN KEGIATAN YANG DILAKUKAN OLEH PEJABAT PELAKSANA.

BERKAITAN DENGAN ITU, KEPADA SELURUH PEJABAT PENGAWAS YANG HARI INI DILANTIK, JUGA KAMI HARAPKAN, AGARBENAR-BENAR MEMAHAMI TANGGUNGJAWAB TERSEBUT.

KARENA SESUAI TANGGUNGJAWAB DIMAKSUD, JIKA KELAKDALAM PELAKSANAAN KEGIATAN PELAYANAN PUBLIK, SERTA ADMINISTRASI PEMERINTAHAN DAN PEMBANGUNAN, TERJADI PENYIMPANGAN, SALAH FAKTOR PENYEBABNYA DAPAT PATUT KUAT KAMI DUGA, DISEBABKAN SEORANG PEJABAT PENGAWAS TAK MELAKUKAN PENGAWASAN ATAU PENGENDALIAN TERHADAP PELAKSANAAN KEGIATAN YANG DIBIDANGINYA SEBAGAIMANA MESTINYA.

UNTUK ITU, LAKUKAN PENGAWASAN DAN PENGENDALIAN SETIAP KEGIATAN YANG DIBIDANGI, SEMAKSIMAL DAN SEOPTIMAL MUNGKIN, SEHINGGA PELUANG ATAU KEMUNGKINAN TERJADINYA PENYIMPANGAN DAPAT DIMINIMALISIR SAMPAI KE TITIK KULMINASI TERENDAH, SAMPAI KE TITIK NOL.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SAAT INI PEMERINTAH, TAK TERKECUALI PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, BERKOMITMEN MEMBERANTAS BERBAGAI BENTUK PUNGUTAN LIAR ATAU PUNGLI, KARENA TINDAKAN INI MENJADI SALAH SATU PENYEBAB EKONOMI BIAYA TINGGI. DAPAT MEMPERLAMBAT KEMAJUAN DAERAH DAN PENINGKATAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT.

UNTUK ITU, KEPADA SELURUH PEJABAT YANG HARI INI DILANTIK, TERMASUK SELURUH PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, KAMI TEGASKAN, DENGAN DALIH ATAU ALASAN APAPUN, JANGAN LAKUKAN PUNGLI. JIKA TERBUKTI, LEBIH-LEBIH TERTANGKAP TANGAN, MAKA TIDAK ADA TOLERANSI SEDIKITPUN.

SELAIN DIPROSES SECARA HUKUM, JUGA BISA SAJA DIBERHENTIKAN TIDAK DENGAN HORMAT.

SELAIN ITU, KARENA SAAT INI PEMERINTAH JUGA BERKOMITMEN MEMBERANTAS SEGALA BENTUK GRATIFIKASI, KAMI TEGASKAN PULA, AGAR TIDAK MELAKUKANNYA. APALAGI MENGATASNAMAKAN PIMPINAN. SEBAB, HUKUMAN BAGI PELAKUNYA SANGAT JELAS, YAITU MINIMAL 4 TAHUN PENJARA.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

KEBERHASILAN MEWUJUDKAN VISI DAN MISI KABUPATEN BENGKALIS 2016-2021, MERUPAKAN BUAH DARI SEJAUH MANA, SELURUH ASN MENDUKUNG PELAKSANAKAN TUGAS PEJABAT PENGAWAS.

KEMUDIAN, DUKUNGAN SETIAP PEJABAT PENGAWAS TERHADAP PEJABAT ADMINISTRATOR. SELANJUTNYA DUKUNGAN SELURUH PEJABAT ADMINISTRATOR KEPADA PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA, BAIK ITU INTERNAL MAUPUN ANTAR PERANGKAT DAERAH DAN PEMANGKU KEPENTINGAN TERKAIT LAINNYA.

UNTUK ITU BEKERJALAH SECARA TIM DAN SENANTIASA MENJAGA KETERPADUAN. SEBAB SEPERTI PERNAH KAMI SAMPAIKAN DALAM KESEMPATAN BERBEDA, BAHWA BERSAMA-SAMA ADALAH SEBUAH AWAL, MENJAGA KEBERSAMAAN ADALAH SEBUAH PERKEMBANGAN, DAN BEKERJA BERSAMA ADALAH SEBUAH KESUKSESAN.

BEKERJALAH DENGAN BERINISIATIF, KREATIF DAN INOVATIF. JANGAN SEPERTI PAHAT, DIPUKUL BARU BISA BEKERJA. JANGAN SEPERTI BOLA, DITENDANG BARU MASUK GAWANG.

TEGAKKAN DISIPLIN, TEKUN, DAN JADILAH TAULADAN DALAM MENEGAKKAN SETIAP PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN, KARENA DALAM ASPEK APAPUN,DISIPLIN DIRI DAN KETEKUNAN,ADALAH JEMBATAN EMAS UNTUK MENUJU KESUKSESAN.

DENGAN PRINSIP KERJA KERAS, KERJA, CERDAS, KERJA IKHLAS, KERJA TUNTAS, DAN KERJA BERKUALITAS, SERTA TIDAK MALAS BEKERJA, BEKERJALAH SEPERTI SINGA, JANGAN SEPERTI KIJANG.

MENGAPA SINGA SELALU BISA MEMBURU KIJANG, PADAHAL KIJANG LEBIH CEPAT LARINYA DIBANDINGKAN SINGA? KARENA KIJANG BANYAK MENOLEH, HAL ITU MEMBUATNYA LAMBAT BERLARI, SEHINGGA MEMBERI PELUANG BAGI SINGA MENERKAMNYA. SEMENTARA SINGA, DIA TAHU APA YANG MENJADI TUJUANNYA. TAK SEDIKITPUNIANYA BERPALING DARI TUJUANNYA ITU.

KEMUDIAN, PELAJARI SETIAP PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN. DI LUAR KESIBUKAN, MANFAATKAN SETIAP WAKTU YANG ADA, UNTUK MEMPELAJARI DAN MEMAHAMI SEGALA REGULASI, KHUSUSNYA YANG BERKAITAN DENGAN TUGAS POKOK DAN FUNGSI JABATAN MASING-MASING. PERBAHARUI TERUS, APALAGI SAAT INI, SEJALAN DENGAN KIAN BANYAKNYA TUNTUTAN MASYARAKAT TERHADAP PENINGKATAN KUALITAS KINERJA ASN, PERUBAHAN BERBAGAI REGULASI BERKENAAN, TERKADANG TERJADI SANGAT CEPAT SEKALI.

BERIKAN MASUKKAN BERNAS KEPADA PIMPINAN, BAIK LISAN ATAU TERTULIS. SEPERTI KERAB KAMI

SAMPAIKAN, SIAPAPUNKITA DAN APAPUNJABATAN KITA,KITA TIDAK BOLEH MEMBUAT PIMPINAN DI LEVEL MANAPUNTERJERUMUS,SALAH DALAM MELANGKAH, KARENA KITA TIDAK MAU MENGINGATKANNYA. SECARA PRIBADI, KAMI TERBUKA 24 JAM UNTUK HAL DEMIKIAN. TERMASUK UNTUK KRITIK YANG SIFATNYA KONSTRUKTIF.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

SEBELUM KAMI AKHIRI, PERLU KAMI SAMPAIKAN MAKNA FILOSOFIS, MENGAPA HARI INI PELANTIKAN KITA LAKUKAN DI LAPANGAN SEPERTI INI:

PERTAMA, APAPUNLATAR BELAKANG KITA, APAPUNJABATAN KITA, DARI SUKU MANAPUNKITA BERASAL, KITA ADALAH KELUARGA BESAR, KELUARGA PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS. KELUARGA YANGSATU, KELUARGA YANG BISA BERSATU PADU,DI TEMPAT DAN UNTUK SATU TUJUAN YANG SAMA. PERTAHANKAN DAN PUPUK SEMANGAT KEBERSAMAAN INI, SEBAGAI SALAH SATU MODAL

MEMPERCEPAT TERWUJUDNYA VISI KABUPATEN BENGKALIS 2016-2021.

KEDUA, GUNA MENGINGATKAN KITA SEMUA. SEBAGAIMANA JUGA PELANTIKAN HARI INI, APA YANG KITA KERJAKAN SAAT INI, DIKETAHUI OLEH MASYARAKATDIMANAPUN, KARENANYA HARUS DILAKUKAN SECARA TRANSPARAN. UNTUK ITU, SEBAGAI PELAYAN PUBLIK DAN BUKAN PIHAK YANG DILAYANI, BERIKAN *SERVICE* TERBAIK KEPADA MASYARAKAT. LAYANI MASYARAKAT DENGAN HATI, SEPENUH HATI, SETULUS HATI, BUKAN SESUKA HATI, TAPI TETAP HARUS MENGEDEPANKAN PRINSIP KEHATI-HATIAN.

KETIGA, DI HADAPKAN KITA, ADA BENDERA MERAH PUTIH DI ATAS TIANG YANG MENJULANG. SELAIN SEMUA YANG KITA LAKUKAN HARUS DITUJUKAN UNTUK MEWUJUDKAN NAWACITA PEMBANGUNAN NASIONAL, BANGSA DAN NEGARA, MAKA DALAM BEKERJA KITA HARUS BERANI, NAMUN TETAP BERPIJAK PADA NIAT YANG TULUS, SERTA KETENTUAN

PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN. KARENA KEBERADAAN SETIAP REGULASI, TUJUANNYA UNTUK MEMBUAT SEGALA SESUATU ITU MENJADI PUTIH BERSIH.

KEEMPAT, DI ATAS KITA HANYA ADA SATU MATAHARI. TAK ADA MATAHARI YANG LAIN. TAK ADA MATAHARI KEMBAR. UNTUK ITU, DISAMPING DIMUARAKAN KEPADA HAL-HAL YANG TELAH KAMI KEMUKAKAN DI ATAS, LOYALITAS DAN DEDIKASI SETIAP ASN DI DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BENGKALIS, KHUSUSNYA PARA PEJABAT, MESTI DITUJUKAN KEPADA SATU MATAHARI. MESKI INI HANYA SEBUAH TAMSIL, KAMI YAKIN, KITA SEMUA DAPAT MEMAHAMI MAKSUDNYA, SECARA BAIK DAN BENAR.

KEMUDIAN PERLU JUGA DIINGATKAN, WALAU TADI KAMI SAMPAIKAN, BAHWA SELURUH PEJABAT YANG HARI INI DILANTIK, TERMASUK PEJABAT PIMPINAN TINGGI PRATAMA YANG DIKUKUHKAN AKHIR 2016 LALU, ADALAH ASN TERPILIH, NAMUN HAL ITU MERUPAKAN PENILAIAN SEBELUM DITURUNKAN KE LAPANGAN.

IBARAT PERMAINAN SEPAKBOLA, TAK TERTUTUP KEMUNGKINAN, SEBELUM PERTANDINGAN USAI, ADA PEMAIN YANG BAKAL DITARIK KE LUAR LAPANGAN, BILA KINERJANYA TAK SEPERTI DIHARAPKAN. TIDAK MENDUKUNG TIM UNTUK MENCAPAI TUJUAN, MISI DAN VISI ORGANISASI. LEBIH-LEBIH JIKA EKISTENSINYA, JUSTRU MEMBUAT KINERJA TIM SEMAKIN TIDAK BAIK.

KHUSUS UNTUK PEJABAT YANG HARI INI DILANTIK, EVALUASI TERSEBUT, AKAN KAMI LAKUKAN DALAM TIGA ATAU PALING LAMA ENAM BULAN KE DEPAN. HASIL EVALUASI INI, TENTU BAKAL MENJADI CATATAN TERSENDIRI, DAN BAHAN PERTIMBANGAN BAGI KAMI, UNTUK KARIER SEORANG ASN DALAM JABATAN SELANJUTNYA. KARENA ITU, SEKALI LAGI KAMI SAMPAIKAN, TUNAikan AMANAH YANG DIPERCAYAKAN INI, DENGAN SEBAIK-BAIKNYA, SECARA PROFESIONAL, PENUH DEDIKASI, DAN TENTUNYA DENGAN LOYALITAS YANG TINGGI.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG KAMI HORMATI,

DEMIKIAN YANG DAPAT KAMI SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN INI. KEPADA SELURUH PEJABAT YANG HARI INI DILANTIK, KEMBALIKAMI UCAPKAN TAHNIAH. SELAMAT BERTUGAS DAN BERKARYA. MASYARAKAT, DAERAH, BANGSA DAN NEGARA MENANTI DAN MERINDUKAN KARYA TERBAIK BAPAK DAN IBU SEMUA. APALAGI PELANTIKAN KALI INI DILAKSANAKAN PADA HARI RABU. HARI YANG KAMI KETAHUI, MERUPAKAN HARI DIMANA ALLAH SWT., MENCIPTAKAN CAHAYA.

UNTUK ITU CAHAYAI NEGERI INI DENGAN KERJA DAN KARYA NYATA YANG TERANG BENDERANG, UNTUK MEMPERCEPAT KEMAJUAN DAN KEMAKMURAN MASYARAKAT DAN DAERAH, DI NEGERI JUNJUNGAN INI.

SEMOGA ALLAH SWT., TUHAN YANG MAHA ESA, MERIDHOI SETIAP USAHA KITA, UNTUK MENINGKATKAN KUANTITAS DAN KUALITAS PELAYANAN PUBLIK, SERTA ADMINISTRASI PEMERINTAHAN DAN PEMBANGUNAN, GUNA MEMPERCEPAT TERWUJUDNYA KABUPATEN BENGKALIS YANG KITA CINTA INI, SEBAGAI DAERAH

SEMAKIN TERBILANG, CEMERLANG DAN GEMILANG,
SEPERTI YANG DIHARAPKAN DAN CITA-CITAKAN
BERSAMA. *AAMIIN YA RABBAL 'ALAMIN.*

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA, DAN
MOHON MAAF ATAS SEGALA KEKURANGANNYA.

***WABILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH
WASSALAMU'ALAIKUM, WR. WB***

BUPATI BENGKALIS,

AMRIL MUKMIN